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■新闻1+1 经开区召开秋季绿化项目设计方案汇报会

■短讯

市水政监察支队到经开区
查处涉水举报案件

本报讯 7月11日，接到举报，市水
政监察支队副支队长沈言江带队到经
开区对部分企业进行现场勘查，依法
查处违法取用地下水行为。

沈言江表示，经开区绝大多数地
下水用户能够依法依规取水，纳入正
常管理，按时缴纳水资源税，水资源费
税改革工作稳步推进。针对个别违规
私采地下水企业，市水政监察支队将
继续保持高压态势，加大打击力度，严
格采取行政处罚措施，以罚促改，为经
开区依法用水、自觉节水，建设节水型
社会而努力。记者 卢尚卿

区房管局
努力打造优质服务窗口

本报讯 近日，经开区房管局为
了让辖区群众获得感、幸福感更加充
实，把以人民为中心的发展思想贯彻
于服务办事群众的全过程，不断创新
举措，拓展服务内涵，改进服务方式，
提升服务质量，积极推行延时服务，开
辟“绿色通道”。

工作人员通过在窗口发放调查
问卷、电话回访、设置意见箱、建议簿
等形式，及时了解掌握群众在办事过
程中遇到的矛盾和困难，倾听群众心
声。工作中做到简化办事程序，急事
急办，特事特办，变被动服务为主动
服务，努力把受理窗口打造成优化服
务环境的“示范窗口”、服务企业和群
众的“便民窗口”和文明创建的“形象
窗口”。

据了解，今年以来，区房管局共
办理各类房屋产权手续交易确认3156
件，受理面积 315.76万平方米，办理各
类抵押确认 2574件，受理面积 103.94
万平方米，商品房合同备案7231套，受
理面积64.43万平方米。
记者 王赛华 通讯员 李超

区社区管理服务局
开展游泳池专项检查

本报讯 为进一步加强夏季游泳
场所卫生监督管理，保障游泳活动的
卫生安全，经开区社区管理服务局卫
生监督部门近日对辖区内的游泳场所
开展了专项检查及整治工作，规范游
泳场所经营行为。

此次检查主要针对各游泳场所
的卫生许可情况、从业人员健康检
查培训情况、相关卫生制度建立情
况、公共用品和用具的消毒等方面
进行了全面检查。同时，卫生监督
员对游泳场所水质检测情况信息公
示、消毒产品的索证保存、应急预案
的建立等内容进行了现场指导。对
检查中发现的问题，卫生监督执法
人员现场使用执法终端系统打印了
卫生监督意见书并责令其限期整
改。记者 李无双

经开区加快推进城区道路工程项目建设
本报讯 7月12日，经开区召开专题论

证会，对京珠东环路（经南十五路－经南十
八路）等13条道路工程及美辰路跨龙渠桥
等9座桥梁工程和下穿南三环箱涵工程规
划、建设初步设计方案进行论证。经开区
党工委副书记、管委会副主任王义民，区城
市管理局、规划分局、国土资源分局、新城
办、区建投、物流园国土规划局、物流园建
投等相关单位负责人参加。在分别听取设
计单位关于相关规划设计方案汇报后，与
会人员进行了认真研究。

会议指出，设计单位提交的方案内容
全面，具有较强的指导性，基本达到了要
求。会议强调，一是要进一步优化部门项
目设计方案，加强区与全区发展规划、周边
企业、安置房规划及各层次规划的衔接，充
分考管项目施工中管线、绿化等配套因素，
保证方案设计的合理性、科学性。二是落
实责任，明确时间，推动城区道路重点项目
尽快启动建设，集中力量，优先解决事关人
民群众的根本利益的道路及桥梁建设。
记者 王赛华 通讯员 李磊 文/图

经开区召开绿化、公厕项目建设论证会

做好美文章，用绿色提升经开
本报讯 7月16日，经开区党工委副

书记、管委会副主任王义民主持召开区绿
化、公厕建设论证会，区城市管理局、规划
分局、国土分局相关负责人参加会议。

会议分别听取了规划分局环卫设施
公厕选址方案、河南省城乡建筑设计院
公厕设计方案、河南省景观规划设计研
究院关于航海东路绿化景观提升项目设
计方案、中铁城市规划设计研究院有限
公司关于二十二大街经南五路北侧绿化
项目设计方案、匠人规划建筑设计股份
有限公司关于航海路四港联动大道节
点绿化项目设计方案的汇报。王义民
要求，一是公厕选址设计要充分集合
经开区实际，在满足功能的前提下，突
出重点，展现滨河新城形象；二是航海
东路绿化景观提升以简洁大方为原
则，在完善功能基础上，打造节点亮
点；三是此次设计的重要绿化景观节
点要充分展示经开区 EWTO核心功能
集聚区、现代产业体系等特色，确保景
观提升效果。
记者 李无双 通讯员 孙徐骉

本报讯 7月17日，经开区召开2018
年上半年特种设备安全工作会议，对上
半年全区特种设备安全形势进行分析，
安排下一阶段特种设备安全工作以及
特种设备“大检查大执法大督查”行
动。经开区党工委委员、管委会副主任
杨光出席会议，辖区各办事处相关负责
人和特种设备使用单位、维保单位负责
人参加会议。

自 7月份至 12月份，经开区将开展
为期6个月的特种设备“大检查大执法大
督查”行动，在使用单位、维保单位自查
自纠的基础上，经开区将组织人员，采取

突击检查、明查暗访、随机抽查、回头检
查、交叉检查等多种方式，深入开展督查
检查。要突出对事故多发的区域、重点
行业领域和高风险企业进行重点检查，
对停产整顿、关闭取缔企业进行跟踪复
查。对相关部门落实属地管理责任情
况，特种设备相关单位落实安全主体责
任落实情况，安全管理制度建立和执行
情况，安全风险管控情况，隐患排查治理
情况，应急管理情况等进行监督检查。

杨光要求各部门、办事处和特种设
备使用单位、维保单位，要充分认识特种
设备安全的重要性、艰巨性、紧迫性，突

出重点，强化措施，进一步增强工作主动
性和针对性。

会后，特邀专家郭景德对与会人员
做了特种设备安全知识专题培训讲座。
记者 李无双
通讯员 李培钊 刘丘

经开区召开上半年特种设备安全工作会议

为期半年！开展特种设备安全大检查

本报讯 7月 13日，经开区党工委
副书记、管委会副主任王义民主持召开
秋季绿化项目设计方案汇报会，区城
市管理局、规划分局相关负责人参加
会议。

会议听取了中国美院景观设计院
关于机场高速南三环节点、南三环 107

辅道节点等秋季绿化项目设计方案的
汇报。王义民要求：一是项目设计要以
满足周边群众需求，迅速提升形象为原
则；二是主要门户节点要以体现经开区
现代产业体系为重点；三是要充分结合
实际，高标准开展设计方案优化工作。
记者 卢尚卿 通讯员 孙徐骉 文/图


